

Lorsqu'au siècle dernier le poisson de Terre-Neuve et le rhum des Antilles étaient les deux principaux produits d'exportation, nous considérons nos liens comme mutuellement très importants. Même si la structure de nos échanges a beaucoup évolué depuis, nos relations n'en ont pas souffert. Ce nouvel Accord n'impose pas davantage de contraintes aux relations que nous entretenons mutuellement avec le reste du monde. Tout au contraire, il peut nous aider à élargir nos perspectives internationales, ce qui est une nécessité dans le monde d'aujourd'hui. Étant donné l'actuelle conjoncture économique internationale - qui est loin d'être aussi saine que votre climat -, nous devons tous diversifier nos échanges économiques; l'isolationnisme est un luxe que nous ne pouvons nous payer.

Dans ces circonstances, le Canada et les États du CARICOM peuvent-ils se permettre de ne pas renforcer les liens commerciaux et culturels amicaux qui les unissent déjà? Je crois que cet Accord sera un élément important d'un processus aussi naturel.